

上昇気流

令和3年
12月24日(金)
【No. 24】

『みなさん、よいお年を！』

本日で2学期が終わり、いよいよ明日から冬休みです。月日が流れるのは本当に早いですね。みなさんにとって、令和3年はどんな年でしたか？今から1年ほど前、今年の新年を迎えたとき、あなたはこの1年をどんな年にしようと誓いを立てたか覚えていますか。そして、その思いは達成することができたでしょうか…？



今年は、中学校に入学して1年が経ち、後輩が入学してきて“先輩”と呼ばれるようになった年でした。1年目と2年目とでは、日頃の生活や行事など、そして部活動や委員会なども、何か違った感覚があったのではないでしょうか。2年目であることの自信や意欲などのプラス面、逆に慣れや油断から生じるマイナス面、様々な活動でたくさんの経験を積み、学ぶことの多かった1年だったのではないでしょうか。その結果、みなさんは確実に成長を遂げてきましたね。

また今年は、ひばりが丘中学校では、新校舎への移転という大きな節目の年になりました。みなさんは1学期までは旧校舎に通い、2学期からは現在の新校舎で生活しています。今となっては毎日の生活が当たり前になっていますが、移転直前のときは、“夏休み中に無事に引っ越し作業が終わるのだろうか…”と、心配する声も上がっていました。しかし、生徒のみなさんの協力もあり、これだけの大規模の学校が、たった1ヶ月余りですべての機能が整い、万全の状態で2学期を迎えることができました。そして、11月のはじめには『開校60周年記念式典』も行われ、ひばり中の新しい歴史が始まったのです。

ところで、2学期のスタートは新型コロナウイルス感染拡大の影響で、1か月間の「オンライン授業」という形となりました。みなさんはその間、慣れないリモートでの授業を受けることになったわけでしたが、それぞれがよく努力していましたね。学校に登校することも少なく、友達とも自由に会うこともできずに、苦しい時期だったと思いますが、それをよく乗り越えて頑張りましたね。

その後、10月頃からだんだんと世の中の状況が落ち着きはじめ、月末には『校外学習』で富士山方面を巡ることができました。久しぶりに仲間と活動することができて、みんなの顔が生き生きと輝いていたのが印象的でした。現在は感染状況が収まっているので、授業をはじめ、部活動や行事など、ほとんどの活動が予定通りに行えています。このまま油断することなく、健康に気をつけながら新しい年を迎え、3学期もみんなで様々な活動に取り組んでいけるといいですね。

昨日は2学期のまとめの学年集会が開かれ、学級委員からの「反省アンケート」のまとめと、先生からの話がありました。学級委員は、みなさんから集めたアンケートの結果を集計してきちんと分析し、3学期に向けての呼び掛けを行ってくれました。どの話も、一人一人の思いがしっかりと詰まっていたものでしたね。それは、みなさんも感じたのではないでしょか。学級委員たちは、「1分前着席」の呼び掛けをはじめ、日常生活の様々な場面で“この学年をより良くしたい”という気持ちで取り組みを行っています。みなさんも、その思いに協力してきましたが、反省の中ではいくつかの問題点も指摘されていました。特に話題となっていたのは、“時間のけじめ”と“授業中の切り替え”の二点です。ぜひ、この会での学級委員の呼び掛けを無駄にすることなく、3学期に生かしていきましょう。

さあ、3学期はスタートから『都内めぐり』という大きな学年行事が待ち構えています。各クラス、実行委員や班長を中心にしっかりと準備を進め、自分たちの力で素晴らしい行事を作り上げていきましょう。

それでは、しばしお別れです。みなさん、よいお年を！



〔保護者の皆様へ〕

本日で、無事に2学期を終了することができました。今学期は、様々な活動で3年生に替わって、2年生がひばり中の活動の中心となっていく時期でした。部活動、生徒会活動、行事…、2年生の子供たちは、着実に力を発揮して活躍してくれました。本当にたくましい姿だなと感じます。また、仲間との関係もだんだんと絆が強まってきている様子で、1年生の頃に比べると物事を深く考え、周りの人の気持ちを大切にした行動がとれるようになってきました。その反面、授業に集中できなかったり、時間のけじめがつけられなかつたりと、自分に対する甘えから周りに迷惑をかけてしまうこともあります。3学期は、これらの反省点を改善していくけるよう、学年でも学級でも一人一人の意識を高めていきながら、しっかりと取り組んでいこうと思っております。

保護者の方々には、今学期も様々な面でひばり中の活動を支えていただきました。コロナ禍ということで、学校に足を運んでいただき、子供たちの活動を見ていただく機会がなかなかありませんが、これからもご意見やご感想をお寄せいただけると幸いです。

来年はいよいよ最高学年である3年生に進級する年となります。我々も気を引き締めて頑張ってまいりますので、今後ともよろしくお願ひ致します。

それでは、よいお年をお迎えください。

《3学期開始のお知らせ》



*日 時……1月 7日（金） AM 8:25 登校

・朝読書、朝学活のあと、始業式は各教室で放送で行います。

- *予 定……
- | | |
|------------|-------------------------------------|
| 1校時 | 始業式 |
| 2校時 | 学活（冬休みの振り返り、3学期の目標、回収物など） |
| 3校時 | 授業
* [国語] 漢字テスト
* [数学] 単元別テスト |
| 4校時 | 授業
* [英語] 休み明けテスト |
| ㊂ 給食はありません | （完全下校は、 <u>12時35分</u> です） |

- *持ち物……「上履き」／「体育館履き」／「筆記用具」／「授業道具」／
「健康観察表」（1月分）／「本」（朝読書用）／総合ファイル／
「通知表」（中身を抜いて外側の表紙のみ返却、保護者印を忘れずに）
「キャリアパスポート」（保護者の方からのコメントを書いていただく）
「迷ひしおり」 ⇨ P. 1 [冬休みの目標]
P. 1～2 [冬休みの予定・実行表]
P. 2 [新年の目標]
P. 3 [冬休みをふりかえって]
（[保護者の方より] の欄を書いていただく）
「学習ノート」 ⇨ 冬休みに勉強した分を確認します
「教科の宿題」 ⇨ [国語] 単元別漢字／漢字練習ノート
[数学] 基礎からの問題集／単元別レポート [任意]
[理科] ワークノート
[英語] エイゴラボ
[保体] 男子：柔道カード／女子：陸上カード
[総合] 進路学習プリントNo.2-③「自分を知る」

㊂ 宿題についての詳しい内容は、「冬休みの
しおり」（P. 4）、《冬休みの宿題》で確認
しましょう！（最初の授業で提出するものや
タブレットを利用するものもあります）

《3学期の予定》～2年生と関わりの大きいもの

- 1月 8日(土) 土曜授業／職業講話(おやじ俱楽部)／引渡し訓練
28日(金) 校外学習(都内めぐり)
2月24日(木) 学年末考査[～28日]
3月 8日(火) 2年生保護者会
11日(木) 合唱祭
18日(金) 第61回卒業式
25日(金) 修了式
26日(土) 春休み



いよいよ、3年生の0学期
が始まるゾ！「校外学習」
「合唱祭」と大きな行事が
あるネ…何事にも積極的に
トライしていこう！
ト ハ ハ ハ ハ ハ

『2学期のまとめ』～学年委員長より [2年A組]

今から、みなさんに3学期に行ってほしいことを一つだけ伝えます。これから伝えることについて、自分にできることは何かないか、よく考えましょう。

では、2年生の課題について話します。この学年の課題は、「やるべきことをやれない」ところだと思います。アンケートの、「時間に対する意識」や「授業中の態度」のパーセンテージはいずれも60台と、他と比べて低いです。どちらも、私たち中学生がやらなくてはならないことです。

また、手洗いをしない人、朝、遅刻ぎりぎりで登校する人が多いなどの声を聞きました。これらは、自らの意識の低下がもたらした結果であるといえます。

あと3ヶ月と少しで3年生です。最高学年がやるべきことをやれない学校を、良い学校と呼ぶことは難しいでしょう。ですから、先ほど伝えた「自らの意識の低下」を向上させるために、自分たちにできることは何か考えてみましょう。

（2学期末、学年集会での「学年委員長の言葉」より）

【意見文受賞者紹介】 ◎「素晴らしい発表じゃったのう！」

- * 最優秀賞 …… C組 鹿越 杏 さん
　　『テーマ『この時代に生きるなら』
- ・ 優秀賞 …… A組 店田 初雪 さん
　　『テーマ『性の多様化への理解を深める』
- ・ 優秀賞 …… B組 小沼 心都 さん
　　『テーマ『耳が聞こえない人のためのオリンピック』
- ・ 優秀賞 …… D組 塚田 大聖 さん
　　『テーマ『食品ロスの問題点と私たちにできること』